

## SHCP defenderá meta de déficit fiscal (El Financiero 07/10/11)

SHCP defenderá meta de déficit fiscal (El Financiero 07/10/11) Marcela Ojeda Castilla / Miguel Ángel Pallares Viernes, 7 de octubre de 2011 • Tipo de cambio, petróleo y crecimiento, susceptibles de revisión. • Ajustes al marco económico, a más tardar el día 19. • Complejidad del entorno exige responsabilidad. • Hacienda se opone a elevar el déficit fiscal La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) revisará las cifras de tipo de cambio, precio de petróleo y crecimiento económico propuestas en los Criterios Generales de Política Económica (CGPE) para 2012, y empujará para que el Congreso no eleve la de un déficit equivalente a 0.2 por ciento del PIB. "Dada la enorme volatilidad, el tipo de cambio se ha depreciado; las perspectivas de crecimiento no se han deteriorado mucho, pero las tenemos que seguir de cerca, y el precio del petróleo también se ha movido", manifestó el subsecretario de Ingresos, José Antonio González Anaya. En los CGPE, el Ejecutivo estima un crecimiento del PIB de 3.5 por ciento; un tipo de cambio promedio durante el año de 12.20 pesos por dólar; un déficit fiscal -sin inversión de Pemex- de 0.2 por ciento del PIB y con inversión de Pemex de 2.2 por ciento del PIB, y un precio del petróleo de 84.90 dólares por barril. Entrevistado en el marco del Foro Auto Motor organizado por la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automóviles, el funcionario añadió que los cambios se harían a más tardar el 19 de octubre, un día antes de la fecha límite para que la Cámara de Diputados apruebe el paquete de ingresos para 2012. Aparte, el subsecretario de Hacienda, Gerardo Rodríguez Regordosa, indicó que el paquete económico "es consistente con los principales previsiones que tenían al momento de su elaboración". Durante una conferencia de prensa en la sede de la cancillería, dijo que "la complejidad del entorno requiere de un presupuesto responsable, que esté hecho sobre proyecciones realistas, tanto de las variables financieras como la parte del crecimiento económico". Rodríguez expuso que hasta el momento ha percibido la disposición de los distintos actores políticos para refrendar el compromiso que México ha tenido en materia de responsabilidad fiscal y financiera. "Si reconocemos la complejidad y el deterioro que se ha dado en los últimos meses, toda esa información se recogió para la creación del paquete económico; tan fue así que revisamos a la baja de manera importante nuestros pronósticos de crecimiento para este año a 4 por ciento y 3.5 para el siguiente." Certidumbre Respecto a la factibilidad de eliminar el subsidio a las gasolinas como lo solicitó el Consejo Coordinador Empresarial, González Anaya indicó que eso depende de la evolución del mercado y de los precios internacionales del combustible, pero añadió que "habrá que irlo viendo". Consultado sobre qué tan recomendable sería ajustar el déficit fiscal del año entrante a niveles de 0.5 por ciento como lo sugieren algunos diputados, reiteró que en estos momentos México se está distinguiendo en el mundo por la salud y fortaleza de sus finanzas públicas, lo que da certidumbre. "Ajustar el déficit es una decisión de los legisladores, pero debemos trabajar en ser prudentes e irlo consolidando y reduciendo gradualmente en el tiempo manteniendo el impulso contracíclico, y eso es en lo que estamos trabajando y eso es lo que vamos a empujar. "Dadas las condiciones, nuestra propuesta es 0.2 por ciento del PIB, y lo más importante es que mantengamos las finanzas públicas sostenibles en el largo plazo y eso significa ir reduciendo gradualmente el déficit", enfatizó.